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我校召开“双高”建设项目申报编写例会
7 月 8 日下午，根据兴黔富民行动计划文件要求，为了推进我省高

水平高职院校建设，高等职业教育持续深化改革和发展。我校特针对“双

高”建设召开项目申报编写例会。党委副书记、校长贺永琴、副校长李

炳昌、副校长翟理红以及全体部门负责人员参加会议，本次会议由质保

中心负责人主持。

会议现场

首先，质保中心负责人介绍了召开本次会议的目的，她指出，本次

会议是我校申请双高项目申报的编写例会，希望听取各部门负责人对所



负责的项目的汇报，并希望校领导予以点评并提出意见。

随后，按照建设方案中提及的必选建设内容为顺序，依次听取加强

党的领导、打造技术技能人才培养高地、打造技术技能创新服务平台、

打造高水平专业群、打造高水平双师队伍、提升校企合作水平、提升服

务发展水平、提升学校治理水平、提升信息化水平、提升国际化办学水

平等十个内容的汇报。

校领导一一听取了各位专家的汇报后，就各内容、结构及相应的专

业做出了总结性的发言。

贺永琴强调，首先，学校特色的框架和概况需要作出调整，需要让

校外人群对我校特色有所掌握；其次，要通过人才的培养推动社会服务

作用，如社工系如何在培养人才的基础上为社会提供服务，是需要作出

考虑的；最后，要思考如何实现创新国际融合，并结合当下疫情的背景

和国际上对人工智能的关注，加强学生的创新、创业能力。

教科处负责人针对

打造创新服务平台做出汇报

教务处负责人对打造技术技能人才

培养高地做出汇报讲解



贺永琴对各部门汇报做总结性发言

李炳昌指出，我校对全国的幼儿高等专科学校发展平均水平并不清

楚，因而我们不能认为办学经验的丰富就代表了我们优势。虽然办学规

模已经基本实现，但是在校本研究上，我们要“建高原取高峰”，以贵大

为例，利用校企合作建立专业上的高峰。同时我们也要考虑引进优秀人

才和学术交流。对于“双高”和“十四五规划”的目标，要从基础上树立高

标准，基于国家标准建立省级标准。另外，思路要清晰，要实现现代化

的治理能力和信息化的办公模式。



副校长李炳昌发言

副校长翟理红发言

最后，翟理红指出，信息中心与教务处的汇报考虑十分全面，可以

对其他部门作为参考。同时，在卓越化人才培养上，不仅仅停留在培养

学生的能力层面，还需要培养学生形成相应的理念。另外，对于我校的



国际交流方面，一定要持续引进和扩大交流范围，留学生要从有到多，

从面向东南亚到吸引欧洲、美洲的留学生进行学术交流，以“从欧盟走

进来，到东盟走出去”为目标，提升我校国际交流的水平。此外，关于

教师发展的相应政策一定要落到实处，并鼓励教师的自身发展。
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